

# *Guantanamo rend hommage à Marti et au général Maximo Gomez*

---



Guantanamo, 12 avril, (RHC).- Un meeting politique a eu lieu ce mardi à Playitas de Cajobabo, la plage où José Martí, Héros national de Cuba, et le général Maximo Gómez, héros de nos guerres d'indépendance au 19e siècle, ont débarqué, le 11 avril 1895, dans le but de rejoindre la guerre nécessaire comme José Martí avait qualifié cette dernière guerre contre la couronne espagnole .

Des jeunes et des adultes de la localité ont également évoqué l'hommage que le Commandant en Chef avait rendu à José Martí et au général Maximo Gomez, à l'occasion du centenaire de l'arrivée de l'expédition à Playitas de Cajobabo.

Le meeting qui s'est passé entre chansons et poèmes a également été l'occasion pour les habitants de Guantanamo de confirmer l'engagement pris de garder en haut le drapeau brandi par le leader historique de la Révolution cubaine, il y a 22 ans.



**Radio Habana Cuba**